



Social Responsibility Day im Bereich Littering & Recycling

Engagieren Sie sich mit Ihren Mitarbeitenden für einen guten Zweck:
Buchen Sie einen Social Responsibility Day mit der IG SU und leisten Sie einen Beitrag zum Umweltschutz in der Schweiz.



Mit einem Social Responsibility Day im Bereich Littering & Recycling können Sie Ihre Mitarbeitenden für den richtigen Umgang mit Abfall sensibilisieren, den Teamzusammenhalt stärken und Ihr Unternehmen gegenüber der Bevölkerung als verantwortungs- und umweltbewusst positionieren. Gemeinsam mit unseren IGSU-Botschafter-Teams setzen sich Ihre Mitarbeitenden einen Tag lang mit den Themen Littering und Recycling auseinander. Sie erweitern ihr Wissen über Ursachen, Auswirkungen und die Eindämmung von Littering, besuchen einen Recyclingbetrieb oder eine Kehrichtverbrennungsanlage und befreien Flussufer, Strassen oder Waldstücke von herumliegendem Abfall. Bei der Umsetzung eines Social Responsibility Days sind kaum Grenzen gesetzt: Unsere Angebote sind modular zusammenstellbar. Wir nehmen Ihre Wünsche gerne auf und erstellen ein individuell auf Ihr Unternehmen zugeschnittenes Konzept.

Das Datum für den Aktionstag wird nach Ihrem Wunsch und nach Verfügbarkeit festgelegt. Die Planungsfrist beträgt mindestens zwei Monate. Mögliche Durchführungsorte ergeben sich durch den Standort Ihres Unternehmens und die Wahl einer Betriebsbesichtigung. Gerne schlagen wir Ihnen sinnvolle Optionen vor.

**Anabel Diez,
Kommunikationsmanagerin,
MSD Schweiz:**

«MSD führt seit zwei Jahren jeweils in Zürich und Luzern Social Responsibility Days mit der IGSU durch. Unsere Mitarbeitenden schätzen es sehr, dass sie sich dabei selbst aktiv für eine saubere Umwelt einsetzen und zu einer sichtbaren Verbesserung beitragen können.»

Isidora Palma, Specialist next.generation, Helvetia Versicherungen:

«Obwohl unseren Mitarbeitenden Nachhaltigkeit schon immer wichtig war, trennen sie den Abfall seit dem Social Responsibility Day der IGSU noch genauer und sammeln auch im Freien immer wieder herumliegenden Abfall ein, um ihn korrekt zu entsorgen.»

Stefan Gamper, Leiter Berufs-
bildung & Koordination,

Migros-Genossenschafts-Bund:

«Der Social Responsibility Day mit der IGSU war ein voller Erfolg. Wir haben dabei bewusst auch auf unsere Lernenden gesetzt, denn sie sind die Zukunft. Sie waren überrascht, wie viel sie über die Themen Littering und Recycling dazulernen konnten und wie viel Abfall in der Umgebung des Firmengeländes zu finden war. Diese Erfahrungen wirken sich nicht nur auf das Berufsleben aus, sondern auch auf den privaten Alltag.»

”

Gaby Gerber, Leiterin

Unternehmenskommunikation,
Feldschlösschen:

«Gemeinsam mit der IGSU hat Feldschlösschen 2023 eine Clean-Up-Challenge in drei Schweizer Städten organisiert, an welcher nicht nur unsere Mitarbeitenden, sondern auch Konsumentinnen und Konsumenten teilnehmen konnten. Wir sind froh, dass uns die IGSU bei solchen Projekten mit ihrer langjährigen Erfahrung und ihrem breiten Know-how zur Seite steht.»



Nähere Informationen zum Social Responsibility Day der IGSU sowie zu weiteren Möglichkeiten, sich gegen Littering zu engagieren, finden Sie unter www.igsu.ch/unternehmen

**Kontaktieren Sie uns auf
info@igsu.ch**

Wir erstellen gerne ein individuelles Konzept und eine Offerte für Ihren Social Responsibility Day im Zeichen der Umwelt.



IGSU
Schweizer
Kompetenzzentrum
gegen Littering

